

● REMITIDO / Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos



Puente sobre el pantano de Barrios de Luna, una de las infraestructuras más espectaculares de la provincia de León.

Los ingenieros de Caminos y Puertos confían en salir de la crisis económica

El Colegio, aunque reconoce que la situación es negativa, espera prosperar con los proyectos en marcha

S. J. / León

«Vivimos un periodo de decrecimiento económico marcado por la incertidumbre, tanto en lo que se refiere a su duración como en saber la cota mínima que se alcanzará en la caída». Así explica la situación actual el representante provincial del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos en León, Javier Herrero González. «Los resultados de las actividades empresariales no están dando, ni se esperan a corto plazo, los márgenes a los que nos habíamos acostumbrado percibiendo los mismos como norma-

les», añade Herrero.

«No nos gusta el actual escenario, en el anterior todo era más cómodo, por conocido, ir mal era no ir mucho mejor que el año anterior, no tener mejoras porcentuales de dos dígitos. Ya no es así, ahora perdemos, la meta es no perder mucho», señala.

De esta forma, para el Colegio «es necesario abordar pronto esta realidad y es urgente porque para las generaciones más jóvenes, incluso para las que no lo son tanto, consiste en una novedad, y son siempre más difíciles de solucionar los problemas que

no se han tenido antes», aquellos para los que no «ha dado tiempo a redactar manuales ni procedimientos», explica Herrero, que aún así considera que hay que ser «optimistas» ante esta situación. Y es que la clave está en descubrir «numerosas oportunidades que nacen de la obligación de acometer actividades que han de mejorar la situación. Este reto ha de ser aprovechado por los profesionales preparados, es momento de aplicar los conocimientos con esfuerzo, trabajo e ingenio», resalta Herrero, que también reconoce que «será más difícil

que hasta el momento, pues no habrá que mejorar algo que ya va bien, no consistirá en alcanzar objetivos conocidos o en obtener aún mayores márgenes que los ya cosechados. Consistirá en subsistir, en que la empresa no quiebre, que el empleo se mantenga e incluso, en algunos casos, la salvación sólo vendrá de la mano de ser únicos y/o los mejores».

Los ingenieros de Caminos, Canales y Puertos son «un colectivo cuya formación y experiencia en el desarrollo profesional ha adquirido la capacidad de optimizar los resultados utili-

zando los menores recursos», según el representante del Colegio en León.

«Esto es lo que triunfará en el escenario que hemos descrito. Sea cual sea el empeño (definir, planificar, proyectar, construir, gestionar, mantener y/o explotar), el ingeniero de Caminos, Canales y Puertos organiza y lidera equipos multidisciplinares que son capaces de llevar a cabo la actividad, minimizando los costes con la mejor calidad y rentabilidad en el resultado», añade Herrero.

Desde la demarcación del Colegio en León quieren dar «un mensaje de

Desde la demarcación del Colegio en León ofrecen un mensaje de optimismo basado en su compromiso

Los ingenieros creen que es hora de aprovechar las oportunidades que surgen para solucionar la crisis

optimismo, ofrecer la dedicación y el compromiso de nuestro colectivo, al servicio de las administraciones y de la actividad privada, acometiendo con responsabilidad las tareas que nos sean encomendadas para favorecer así el desarrollo económico y empresarial en beneficio del interés público».

Muchos de los «destacados» profesionales forman parte de equipos que llevarán a cabo en la provincia proyectos como la implantación de nuevos modos de transporte sostenibles, nuevas terminales aeroportuarias, infraestructuras ferroviarias, viarias y logísticas que serán la base para que se gesten «nuevas oportunidades en el resto de los sectores empresariales».

«Queremos devolver a la sociedad lo que ella nos ha dado durante la época de bonanza ayudando a salir de la actual situación, de la única forma que podemos y sabemos, construyendo progreso», concluye Javier Herrero.

COMPROMETIDOS con el progreso de CASTILLA Y LEÓN



Colegio de Ingenieros de Caminos,
Canales y Puertos
Demarcación de Castilla y León

La Demarcación de Castilla y León del
**COLEGIO DE INGENIEROS DE
CAMINOS, CANALES Y PUERTOS**

